

Résolu: D'accorder la permission demandée, sauf néanmoins la surveillance et l'approbation de l'inspecteur des Edifices; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 5 avril

M. l'échevin J.-G. Duquette, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclair, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

REQUETES, ETC.

1.—Bail d'un certain terrain loué du Gouvernement Fédéral.

Renvoyé à la Commission des Finances.

2.—De la Compagnie de Téléphone Bell, au sujet du raccordement projeté de sa ligne avec la Banque des Cantons de l'Est.

Renvoyée à la Commission de la Voirie, avec instructions de voir à ce que les travaux soient exécutés suivant l'ordonnance de la Commission des Chemins de Fer du Canada.

3.—De la Compagnie de Téléphone Bell demandant l'ouverture de certaines rues.

4.—De la succession Greaves demandant l'ouverture de certaines rues nouvelles.

5.—Des maires des municipalités de la rive Sud, au sujet de la rue St-Etienne.

6.—De contribuables se plaignant du mauvais état de la rue Notre-Dame.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

7.—Des hommes d'affaires, se plaignant des dommages que leur causent certaines femmes sur les rues St-Laurent, Ste-Catherine et autres rues.

8.—De la Chambre de Commerce au sujet du tarif des camionneurs.

Renvoyées à la Commission de Police.

9.—De M. Thos. Hanley demandant la permission d'ouvrir une forge.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

10.—Protêt de MM. Odilon Dugas *et al* au sujet du bain public Lévesque.

Renvoyé à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

11.—Du "Board of Trade" protestant contre la vente d'une partie du parc Mont-Royal.

Renvoyée à la délégation à Québec.

12.—Des familles de feu MM. Mount et Chaussé remerciant le Conseil pour ses sympathies.

Déposées aux archives.

13.—Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: De suspendre les Règles du Conseil et que la Règle 122 soit amendée en fixant le mercredi, à 3 heures p.m. pour l'assemblée régulière de la Commission de la Voirie, au lieu du mardi à 3 heures p.m.

14.—Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin McKenna, il est

Résolu: Que MM. les échevins Duquette et L'Espérance soient nommés pour faire partie de la délégation qui doit se rendre à Ottawa le 6 du courant, au sujet des plaintes formulées contre la "Park & Island Ry. Co."

Resolved: That the permission sought for be granted, subject to the superintendence and approval of the Building inspector, and that a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special monthly meeting held the 5th of April.

Ald. J. G. Duquette, acting mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclair, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

PETITIONS, ETC.

1.—Lease for a certain piece of land with the Dominion Government.

Referred to Finance Committee.

2.—From Bell Telephone Co. anent proposed connection to Eastern Townships Bank building.

Referred to Road Committee with instructions to see that said work is carried on according to the ruling of the Board of Railway Commissioners of Canada.

3.—From Bell Telephone Co., to open certain streets.

4.—From Estate Greaves, asking that certain new streets be opened.

5.—From mayors of municipalities of South shore anent St. Etienne St.

6.—From ratepayers complaining of the state of Notre-Dame street.

Referred to Road Committee.

7.—From business men complaining of injury to their business through certain women on St. Lawrence, Ste. Catherine and other streets.

8.—From "Chambre de Commerce" anent the rates for cartage.

Referred to Police Committee.

9.—From Thos. Hanley, to open a forge.

Referred to Fire and Light Committee.

10.—Protest by Odilon Dugas *et al*, anent the Levesque public bath.

Referred to Hygiene and Statistics Committee.

11.—From Board of Trade, protesting against the sale of part of Mount-Royal park.

Referred to delegation to Quebec.

12.—From families of late Messrs. Mount and Chaussé, thanking Council for sympathy extended.

Filed of record.

13.—On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Rules of Council be suspended and that Rule 122 be amended by fixing Wednesday, at 3 p.m., for the regular meeting of the Road Committee in lieu of Tuesday, at 3 p.m.

14.—On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That Ald. Duquette and L'Espérance be appointed to form part of the delegation to proceed to Ottawa on the 6th inst. anent the complaints against the Park and Island Ry. Co.